SANTA MISA - 9:15 AM, lunes a viernes, en el Centro de Vida Parroquial, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

#### Querida familia de la Preciosísima Sangre:

¡Feliz Navidad! En nombre del padre Joseph, del personal de la parroquia y en el mío propio, queremos desearles a todos que puedan celebrar la natividad de nuestro Señor en paz y con alegría.

Recientemente, leí una reflexión de San Bernardo de Claraval sobre la venida de Cristo, la cual he recordado durante este tiempo de Adviento:

"Sabemos que hay tres venidas del Señor: la tercera venida es invisible y se encuentra entre las otras dos. En su primera venida, el Señor se manifestó en la tierra y vivió entre los hombres, quienes lo vieron y lo odiaron.

En su última venida, todo mortal será testigo de la salvación de Dios y lo verán quienes lo traspasaron. En la venida intermedia, que es oculta, solo los elegidos lo ven dentro de sí mismos y sus almas son salvadas. Esta venida intermedia es como un camino que nos lleva de la primera a la última".

Esta es nuestra tarea: estamos llamados a encontrar esta venida intermedia. Leí en alguna parte que, cuando experimentamos esta venida de Cristo en nuestros corazones, las otras dos están presentes. Hay algo acerca de esta idea que es misterioso y que causa perplejidad. ¿Qué quiere Dios que experimentemos? Él desea que nos tomemos el tiempo para estar allí, en Su nacimiento, que veamos a Su Santísima Madre y a San José. Es una invitación para experimentar a Emmanuel, **Dios con nosotros**. En otras palabras, existe aquí algo valioso que estamos llamados a recibir. DEBEMOS ORAR para descubrir cuál es ese regalo y experimentarlo, es algo más que un sentimiento agradable y cálido, es una gracia destinada a llenar nuestras almas de vida, de la vida de Cristo. ¡Qué triste sería si nunca nos tomáramos el tiempo para estar en silencio y recibir esta emanación del Espíritu Santo! Señor, ¿Qué es lo que deseas que veamos? Danos ojos de fe.

San Bernardo nos enseña cómo abordar este misterio de la venida de Cristo: "Deja que penetre hasta el fondo de tu alma y que se manifieste en tus sentimientos y en tu comportamiento, porque si alimentas bien tu alma, esta crecerá y se regocijará. No olvides comer tu pan, no sea que se seque tu corazón. Recuérdalo, y tu alma se expandirá y se purificará. Si guardas la Palabra de Dios, no hay duda de que ella te guardará" ...

Me siento bendecido por andar este camino junto a todos ustedes. Este año celebraremos el vigésimo aniversario de nuestra parroquia y estoy seguro de que no olvidaremos «comer nuestro pan». Deseo que Cristo esté presente plenamente en todos ustedes y que sientan su cercanía.

¡Feliz Navidad! **P. Josh** 

## TALLERES DE ORACIÓN Y VIDA

Talleres de Oración y Vida del Padre Ignacio Larrañaga, te invita a un curso de parejas de seis (6) semanas donde juntos aprenderán a abrir sus corazones, clarificar, comprender, aceptar y perdonarse mutuamente para entrar en armonía y comenzar su peregrinación hacia el ideal conyugal de la mano de Dios. ¡Cupos limitados a solo 10 parejas! Para mas información comunicarse con lanna Ayala a iannaayala@live.com

#### NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

### CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

No clases de Formación en la Fe hasta enero de 2025. ¡Les deseamos un Feliz Adviento y una Gloriosa Navidad!

## -Ministerio Juvenil-

http://www.oviedocatholic.org/youth/

#### **ESCUELA SECUNDARIA**

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

## DÍAS SANTOS PARA RECORDAR ...



El uso de incienso en la Misa agrega un sentido de solemnidad y misterio a la Misa. Las imágenes visuales del humo y el olor nos recuerdan la trascendencia de la Misa que une el cielo con la tierra y nos permite entrar en la presencia de Dios. Usaremos incienso en nuestras Misas de Nochebuena y Navidad. Sin embargo, apreciamos que algunas personas son sensibles al incienso y, por lo tanto, ofreceremos una de nuestras Misas sin incienso. NO usaremos incienso en la Misa de Nochebuena de las 6 pm este año.

## LA EPIFANÍA DEL SEÑOR

Únase a nosotros en la Fiesta de la Epifanía del Señor el **domingo 5 de enero de 2025**. Los Reyes Magos estarán allí para tomar fotos con los niños y tendremos un pequeño compartir después de las 10 a.m., y la misa en español de las 12 p. m. ¡Esperamos que pueda unirse a nosotros!

#### **OFRENDAS DURANTE LA MISA**

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscríbase en el libro AZUL localizado en el Mostrador de Bienvenida.

## WWW.OVIEDOCATHOLIC.ORG

# BIENVENIDOS A LA IGLESIA CATÓLICA DE LA PRECIOSÍSIMA SANGRE.

Si está buscando una iglesia para llamar suya, o está visitando esta área, le invitamos a ser parte de nuestra comunidad este fin de semana. ¡Bienvenido!

¿Quieres saber más nuestra iglesia y fe católica o Jesucristo? Aquí hay algunos pasos para ayudar.

**PARE** - nos gustaría saludarlo. Después de la misa, le invitamos a pasar por nuestro Mostrador de Información y Bienvenida.

CELEBRE - ¡Le invitamos a celebrar misa con nosotros! Vigilia del sábado - 5PM y domingo 8 AM, 10 AM, 12:00 PM (español), 5:30 PM

**CONECTESE** - Conéctese con el clero, el personal, los feligreses y los amigos de varias maneras: Sitio web: <u>oviedocatholic.org</u> Redes sociales: Facebook, Instagram, <u>@oviedocatholic</u>

¡Nos complace anunciar que La Preciosísima Sangre ahora tiene su propia página personalizada en la aplicación Hallow a través de la cual los feligreses pueden crear un perfil, compartir solicitudes de oración y recorrer el contenido mientras descubren nuevas formas de hacer crecer su fe! Para unirse a la página de la parroquia Most Precious Blood, busque nuestra parroquia por código postal y júnase! Si desea configurar su prueba de \$ 1, visite hallow.com/parish.

## CONFIRMACIÓN PARA ADULTOS - ¡Ya puedes inscribirte!

Quizás debido a transiciones familiares, no pudiste recibir este Sacramento de Iniciación. Esta es una clase de preparación para la Confirmación de siete semanas para todos los feligreses en edad universitaria y mayores, incluidos nuestros estudiantes del ministerio del campus de UCF. Las sesiones se llevan a cabo los lunes por la noche y es necesario inscribirse. Se requiere una copia actual de su certificado de bautismo para inscribirse. Las clases comienzan en enero y la inscripción cierra el 6 de enero. Para obtener más información o pedir una cita de inscripción, comuníquese con: Donna Scimeca: al 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org

## *¡REGRESE A SU CASA, LO EXTRAÑAMOS!*

¿Ha estado lejos o conoce a alguien que se ha alejado de la iglesia por un tiempo? Hay un viejo dicho: "Una vez católico, siempre serás católico." Muchas personas que han abandonado la Iglesia, por cualquier razón, todavía sienten una misteriosa y poderosa atracción hacia la Iglesia Católica. ¿Por qué no aprovechar la oportunidad de este Tiempo de Pascua para volver, o invitar a alguien a nuestra casa, la Iglesia Católica? Cristo estableció la Iglesia Católica, como un refugio de las tormentas de la vida. Dios lo ama tanto que no dejará de buscarle, y encontrará la manera de llegar a usted. Por favor, llámenos a la oficina parroquial con cualquier pregunta al 407-365-3231 x121, escríbanos al dscimeca@oviedocatholic.org o visite la página web www.catholicscomehome.org.

"¡Estamos muy contentos de recibirlo, bienvenido a casa!"

## NOTA:

La oficina parroquial estará cerrada el 24 de diciembre a 1 PM y el 25, 26 y 27 de diciembre todo el día en celebración de la Navidad.

## IV Domingo de Adviento/ La Natividad del Señor

#### PROGRAMA DE ADVIENTO - ¡GRACIAS!

Gracias por la excelente acogida que recibimos de todos ustedes durante nuestro programa de Adviento, mientras que Compartimos Nuestras Bendiciones con nuestra comunidad. Usted ayudó hacer la Navidad mejor para muchas familias en nuestra comunidad a través de organizaciones como HOPE Helps Inc. durante Christmas in the City; nuestros amigos en, los Centro JMJ de Embarazo y de Sanford. En nombre de todas estas organizaciones por favor, acepte nuestro sincero agradecimiento y Feliz Navidad ¡Gracias!

## ORACIÓN POR LAS VOCACIONES DEL SACERDOCIO

Considere inscribirse para tener en su hogar *la Copa de Bendición Vocacional* durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener la Copa de Bendición Vocacional en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a *fstadler@oviedocatholic.org* 

#### **VENGA Y VEA- RCIA**

¿Ha estado asistiendo a la Eucaristía, pero no es católico, está buscando respuestas a sus preguntas acerca de la fe? Si es así, le invitamos a mirar más profundamente la riqueza y tradiciones de la fe católica. Puede contactar directamente a Donna Scimeca al 407-365-3231 o al correo electrónico dscimeca@oviedocatholic.org

#### DANDO AL FINAL DEL AÑO

Mientras agradecemos al Señor por las muchas bendiciones que hemos recibido a lo largo del año, consideremos cómo podemos mantenerle en el centro de nuestra tradición navideña de entrega de regalos. Hay muchas formas de hacer un regalo especial de fin de año que puede beneficiarlos tanto a ustedes como a la Iglesia. Las donaciones recibidas antes del 31 de diciembre también pueden calificar para una deducción del impuesto sobre la renta de 2023. Visiten nuestro sitio web de la parroquia para conocer las diversas formas en que pueden donar www.oviedocatholic.org/giving

#### **MANERAS DE CONTRIBUIR**

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

#### Aquí hay tres formas en que puede dar:

- 1. Envíe / entregue sus sobres por correo a la oficina parroquial: o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM 3 PM (lunes a viernes)
- 2. Dar en línea yendo al oviedocatholic.org/givina
- 3. **Envíe un mensaje de texto**: envíe la cantidad de su donación \* al 407-917-7165
- \* Debe incluir el símbolo S al donar

\*\*Para más información acerca de los eventos en nuestra parroquía, por favor consulte el boletín en inglés\*

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana La Sagrada Familia 29 de diciembre, 2024 

 1ra. Lectura:
 1 Samuel
 1, 20-22.24-28

 2da. Lectura:
 1 Juan
 3, 1-2.21-24

 EVANGELIO:
 Lucas
 2, 41-52